

個人情報提供が課題であったが、最近、民生委員と消防署間で個人情報の提供を合意した。その内容は、

区 長 火災などで、消防署員が急行した際に、必要な個人情報を互いに提供し、円滑な救助を行う。

マルチメディア・デイジー

で先駆的な取り組みを

公明党議員団 やながわ 妙子



発達障害などで文字の認識が困難な児童・生徒への支援策として、音声聞きながら文字や絵などを見ることのできるマルチメディア・デイジーがある。これを利用したモデル授業の実施や、全小中学校への活用を進めるべきでは。また、

低血糖症の実態を調査せよ

低血糖症は血糖調節の異常で、感情のコントロールがきかず「キレる」状態などの精神症状を起こす。その潜在的患者は、一千万人といわれている。治療は食事療法が基本であり、食事は切り離せない。このことを視野に入れた食生活の改善や学校現場の実態調査が必要と思うがどうか。

区 長 影響を研究し、実態を把握していく。

区役所・中野サンプラザの再整備計画を問う

日本共産党議員団 かせ 次郎



区役所の建て替えを含む中野駅地区の整備計画が数年以内に策定されるそうだが、サンプラザは現在の形状こそが中野のシンボルであり、区役所と同様、耐震性能上も建て替えは不要である。区が強調する「厳しい財政状況」を鑑みれば、再整備計画は不要では。

区民合意による公園整備で区長の責任を全うせよ

警大跡地には区民合意のもとに面積4ha以上の、防災公園が整備予定だった。

区 長 平成20年、区議

コーデイネーターを配置し発達障害の支援を

グループ生活で見つかること多い発達障害の早期発見や効果的な対応は、幼稚園や保育園などで集団生活が始まる就学前が重要である。幼稚園や保育園に、発達支援コーデイネーターを配置しては。また、都の事業を活用し就学前の施設で働く教員等に研修を実施しては。

区 長 コーデイネーター機能は、園長、副園長が担っているが、都の補助の活用も検討し、保育士や教諭等、全ての方が受けられる研修を計画していきたい。

女性の健康を守る施策を

①乳がんなどの検診受診率向上に向け、がん対策条例を制定する区があると聞く。中野区も対策を講ずるべきでは。②杉並区は、子宮頸がんワクチンを中学進学祝いとして無料接種する。中野区も検討すべきでは。

区 長 ①条例については情報は収集していく。②中学生という接種年齢もあり国の検討会の動向も含め総合的に考えていく。

認知症認定医を表示し区民への周知を徹底せよ

区では、高齢者や認知症の家族を抱える方々が気軽に相談できるよう、認知症アドバイザー医を認定している。病院に、区民が認定医と分かるようなステッカーなどを設置すべきでは。

区 長 設置については、再度、医師会に相談したい。

子どもたちの居場所児童クラブを児童館に戻せ

放課後も学校で過ごすことは低学年児童にとってストレスになる点を考慮し、児童福祉法により、児童館などでの児童クラブ運営が行われている経緯がある。しかし、区は児童館機能の一部と併せて、児童クラブを小学校に移行しようとしている。今後、40人学級の児童が増え、必要教員数が増え、児童クラブ専用室の整備は困難になる。児童クラブは児童館に戻すべきではないか。

区 長 児童クラブなど

地域経済に効果的な

経済成長戦略を構築せよ

自由民主党議員団 北原 ともあき



①区内で成長した企業が区外に転出してしまふ残念な例があると聞く。産業振興の重要な要素である区内企業の動向把握や分析に、区はどう取り組んでいるか。

区 長 ①産業環境基礎調査で明確になった中野の特性の強みを踏まえ、各種統計結果によるマクロな動きの把握・分析や情報収集に努めている。②演劇、お笑い、ダンス、漫画、アニメなどの若者の表現・文化活動は、中野の特色であり、新産業の創出に効果的と考えられている。

区 長 ①産業環境基礎調査で明確になった中野の特性の強みを踏まえ、各種統計結果によるマクロな動きの把握・分析や情報収集に努めている。②演劇、お笑い、ダンス、漫画、アニメなどの若者の表現・文化活動は、中野の特色であり、新産業の創出に効果的と考えられている。

事業部制の推進には

明確な「権限と責任」を

自由民主党議員団 佐野 れいじ



事業部制は、各々が自主的・主体的に経営事業の見直しや歳出削減に取り組むべきものだが、機能しているとは思えない。①今回の予算編成は、適切な事業経費の見積りや計画的執行により、各々が責任を持って行ったと言えるのか。②厳しい財政状況の中、事業部制ではなく、全庁的な視点から経常経費ゼロベースでの見直しや削減を行ない、行政改革を強力に進める組織を検討してはどうか。③各事業部には人事権を与えているが、部間での人事異

動に停滞が生じてはいないか。各々が人材を抱え込む事がないような制度が必要と考えるがどうか。④分野や副参事という名称は分かりづらい。名称や呼称は区民にとって親しみやすさが一番と考えるがどうか。

区 長 ①事業計画に基づいた経費の積算と所管の精査、部長による査定を行う

10か年計画(第2次)案では、29の施設や用地が売却予定となっている。区有財産の売却収入は新たな施設整備の財源ともなる区民の貴重な財産だ。区に有利な価格となるよう、一層の努力をすべきでは。

区 長 一般競争入札により、できるだけ高い価格で売り払い、その成果を財政運営に還元していく。

い、着実な予算編成を行った。②効率的な事業執行につながるよう目標体系の再構築を行うが、事業部制の考え方に変更はない。③10年以上在籍する職員の異動や新人口リテーションなどにより、人材の活用を図る。④区民の理解を得られるよう周知を図りたい。

職員の意欲向上を図れ

生活保護の法外援助として、高齢者居宅介護支援事

業が開始される。この事業は23区初の制度として中野区独自の考えにより実現したものである。厳しい環境下、こうした知恵を出す姿勢こそが今の中野区に求められる。そのためには何が職員に必要と感じているか。

区 長 職員が区民ニーズを把握し、それにどう応えていくかを考えながら、職務に反映させる事である。

戸小学校は、①地下2階に体育館が設置されていることから、避難場所として使用しづらい。工事に際し、災害時の避難所として機能を充実させる必要があると思うがどうか。②校庭が利用できない期間中、学校への積極的な支援はどのような方法で行うつもりなのか。

教育長 ①昇降施設設置

区 長 将来の中野の発展を担い、持続可能な社会の構築のために適切な選

区 長 児童クラブなど

人命に直結する

学校の耐震化を急げ

自由民主党議員団 内川 和久



10か年計画(第2次)案では、「耐震性能ランクBの小中学校の耐震改修完了」の文言が削除された。

国の耐震化予算削減による影響もあるが、学校の耐震化は優先すべきである。今回、耐震工事が行われる谷

区 長 将来の中野の発展を担い、持続可能な社会の構築のために適切な選

区 長 児童クラブなど

区 長 児童クラブなど